
Atlet  Arung  Jeram  Kota
Tangerang Torehkan Satu Emas
dan Satu Perunggu 
written by Redaksi | 22 November 2022

Kabar6-Kontingen Kota Tangerang terus menerus memberikan hasil
yang terbaik. Hari ini, Cabang Olahraga (Cabor) Arung Jeram
Kota Tangerang kembali menyabet medali satu emas dan satu
perunggu.

Cabor  Arung  Jeram  yang  digelar  di  Sungai  Cisadane,  Kota
Tangerang, Selasa (22/11/2022), mempertandingkan kategori head
to head.

Mega, salah seorang atlet Arung Jeram Kota Tangerang merasa
bersyukur atas raihan medali dalam gelaran olahraga terbesar
di Provinsi Banten ini.

“Alhamdulillah, satu emas dan satu perunggu. Aku dan teman-
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teman menang,” ujar Mega.

Medali  emas  tersebut  diperoleh  dari  nomor  R4  campuran.
Sedangkan perunggu di nomor R4 putri.

Mega  menyampaikan  rasa  kebanggaan  atas  hasil  kerja  keras
latihan selama ini, berbuah manis atas torehan tersebut.

“Yang pasti bangga, karena hasil latihan kita berbuah manis.
Meski dengan latihan yang sempat terhambat karena Covid-19,”
tandasnya. (Oke)

Panitia  Porprov  Ungkap  4
Cabor  Telah  Selesai
Dipertandingkan 
written by Redaksi | 22 November 2022
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Kabar6-Panitia Pertandingan Pekan Olahraga Provinsi (Porprov)
Banten mengungkapkan terdapat 4 pertandingan yang telah usai
digelar. Dari empat pertandingan yang telah selesai tersebut
didominasi Juara Umum oleh Kota Tangerang.

Keempat  pertandingan  yang  telah  selesai  digelar  tersebut
diantaranya Cabang Olahraga (Cabor) Karate, Anggar, Gate Ball
dan Drumband.

“Hasil per kemarin, sudah 4 cabang olahraga yang sudah selesai
melakukan pertandingan,” ujar Panitia Porprov Banten Bidang
Pertandingan, Arsani Maidi saat dimintai keterangan di Venue
Panjat Tebing Alun-alun Ahmad Yani, Kota Tangerang, Selasa
(22/11/2022).

Dari hasil rekapitulasi klasemen sementara per Senin (21/11)
kemarin, kata Arsani, Kota Tangerang memimpin perolehan medali
dengan 60 emas. Lalu dibayangi Kabupaten Tangerang 33 emas,
Kota Cilegon 18 emas, Kota Serang 17 emas, Kota Tangerang
Selatan 15 emas, Kabupaten Lebak 11 emas, Kabupaten Pandeglang
2 emas dan Kabupaten Serang 1 emas.



“Dari  keempat  cabang  olahraga  yang  sudah  selesai
dipertandingkan,  Alhamdulillah  Kota  Tangerang  meraih  juara
umum,” katanya.

Arsani  menjelaskan  untuk  Karate  Kota  Tangerang  juara  umum
dengan perolehan 11 medali emas dari 19 nomor pertandingan.
Kemudian, Gate Ball Kota Tangerang juara umum memperoleh 3
medali emas dari 5 nomor yang pertandingan.

“Anggar  mendapatkan  6  medali  emas  dari  12  nomor  yang
dipertandingkan. Terakhir drumband memperoleh 8 medali emas
dari 25 nomor yang dipertandingkan. Hari ini juga ada final
juga sudah selesai yakni Cabor renang,” tandasnya. (Oke)

Tim  Bola  Basket  Putri
Kabupaten  Tangerang  Kembali
Catatkan Kemenangan 
written by Redaksi | 22 November 2022
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Kabar6-Lagi-lagi  tim  bola  basket  putri  dari  Kabupaten
Tangerang mencatatkan kemenangan dalam Pekan Olahraga Provinsi
(Porprov) Banten.

Pertandingan yang digelar di GOR Dimyati, Kota Tangerang,
Selasa (22/11/2022) itu semakin seru. Para pemain pun semakin
bersemangat dalam melawan tim Kabupaten Pandeglang.
Kedua belah tim melancarkan serangan untuk memasukkan bola ke
dalam ring.

Pada  pertandingan  tersebut  tim  dari  Kabupaten  Tangerang
mendapat skor 83. Sementara Kabupaten Pandeglang meraih skor
32.

Skor  yang  diperoleh  tentu  membuat  para  suporter  semakin
semangat untuk mendukung timnya.

“Tim Kabupaten Tangerang, keren banget, bisa masuk terus ke
ring,  hebat  pemainnya,”  ujar  salah  seorang  suporter  dari
Kabupaten Tangerang.

Dalam  lawatan  pertandingan  tersebut  hadir  terlihat  Ketua



Perbasi  Kabupaten  Tangerang,  Finny  Widiyanti  yang  juga
menjabat Direktur Utama Perumda Pasar Niaga Kerta Raharja dan
jajaran  pimpinan  para  kontingen  dari  Kabupaten  Tangerang.
(Oke)

Kejagung dan Wakil Sekretaris
Dalam Negeri Australia Bahas
Kerjasama  Penanganan  Perkara
Terorisme
written by Redaksi | 22 November 2022

Kabar6- Kejaksaan Agung melalui Jaksa Agung Muda Tindak Pidana
Umum  (Jampidum)  yang  diwakili  oleh  Direktur  Tindak  Pidana
Terhadap  Orang  dan  Harta  Benda  Agnes  Triani  dan  Direktur
Tindak  Pidana  Terorisme  dan  Lintas  Negara  Johny  Manurung
menerima  kunjungan  Deputy  Secretary  Home  Affairs  Australia
atau Wakil Sekretaris Dalam Negeri Australia Andrew Kefford
PSM, Selasa (22/11/2022).
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Dalam kunjungan itu Andrew Kefford PSM didampingi Alexander
Meyer, Kedutaan Besar Australia untuk Indonesia.

Wakil  Sekretaris  Dalam  Negeri  Australia  menyampaikan  bahwa
Indonesia  merupakan  mitra  utama  Australia  dalam  penanganan
tindak pidana terorisme.

Selama  ini  Australia  senantiasa  memberikan  dukungan  kepada
Kejaksaan dalam hal ini Direktorat Tindak Pidana Terorisme dan
Lintas Negara dalam melaksanakan tugas dan fungsi penanganan
perkara tindak pidana terorisme.

“Tahun  depan  akan  menjalin  kerjasama  melalui  pelatihan
khususnya  peningkatan  kapasitas  Jaksa  di  bidang  digital
forensic dan digital evidence dalam tindak pidana terorisme,”
ungkap Andrew.

Senada diutarakan Direktur Tindak Pidana Terorisme dan Lintas
Negara  Johny  Manurung,  pihaknya  menyambut  baik  rencana
kerjasama  tersebut  dan  berharap  dalam  pelaksanaannya  dapat
meningkatkan  kapasitas  Jaksa  dalam  penanganan  perkara
terorisme  di  Indonesia.

“Kami  berharap  kedepan  ada  pelatihan  peningkatan  kapasitas
Jaksa  dalam  penanganan  perkara  terorisme  di  tanah  air,”
katanya.

Pertemuan antara Direktur Tindak Pidana Terhadap Orang dan
Harta Benda serta Direktur Tindak Pidana Terorisme dan Lintas
Negara  dengan  Deputy  Secretary  Home  Affairs  Australia
dilaksanakan  dengan  menerapkan  protokol  kesehatan.  (Tim
K6/Rls)



25 Relawan PMI Kota Tangerang
Disiagakan  Ajang  Porprov
Banten 
written by Redaksi | 22 November 2022

Kabar6-Palang  Merah  Indonesia  (PMI)  Kota  Tangerang  Banten
menyiagakan  25  relawan  dengan  tiga  unit  ambulance  selama
pelaksanaan Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) VI Banten 2022.
Ketua PMI Kota Tangerang Oman Jumansyah mengatakan relawan
yang  disiagakan  ditempatkan  juga  di  sejumlah  pertandingan
seperti  panjat  tebing,  pencak  silat,  tarung  drajat  dan
sepakbola.

“Ada  empat  pertandingan  cabang  olahraga  yang  ditempatkan
petugas  khusus  dari  PMI  dalam  membantu  penanganan  medis
diantaranya tarung drajat,” ujar Oman, Selasa (22/11/2022).

Oman juga menuturkan, petugas PMI siap siaga dalam membantu
penanganan medis bagi atlet lainnya yang dibutuhkan mengingat
beberapa pertandingan di gelar di sejumlah venue berbeda.

“PMI Kota Tangerang berkoordinasi dengan Dinas Kesehatan dalam
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membantu penanganan medis kepada seluruh atlet dan official
sebab keterlibatan peserta yang begitu banyak,” katanya.

Saya berharap, kegiatan Porprov berjalan lancar dan tidak ada
kendala  nantinya.  Khususnya  PMI  kota  Tangerang,  kita  akan
selalu  memberikan  pelayanan  prima  selama  acara  Porprov
berlangsung.

“Semoga, dengan adanya kegiatan Porprov ini. SDM para personil
kami  menjadi  lebih  semakin  meningkat,  baik  mental  maupun
kompetensinya dalam melayani masyarakat,” ucapnya.(oke)

BKD Bakal Gelar Rapat Bahas
Kasus Anggota DPRD Pandeglang
Lakukan Pencabulan 
written by Redaksi | 22 November 2022

Kabar6- Badan Kehormatan Dewan (BKD) mengaku belum berkomentar
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banyak  terkait  oknum  anggota  DPRD  Pandeglang  berinisial  Y
diduga  cabuli  seorang  berinisial  MI  (18).  Pasalnya  para
anggota BKD saat ini tengah melakukan reses dari 20 hingga 23
November 2022.

Ketua MKD Abdul Aziz mengatakan, setelah anggota merampungkan
reses pihak akan melakukan rapat untuk membahas kasus yang
dihadapi  rekannya  tersebut,  apalagi  laporan  aduannya  telah
masuk.

“Jadi  sebenarnya  kami  belum  bisa  membuat  statement  tapi
insyaallah karena ada laporan dari staf katanya ada surat
masuk terkait aduan dengan kasus ini pelecehan,” kata Azis
saat dikonfirmasi melalui sambungan telepon kepada wartawan,
Selasa (22/11/2022).

Azis  memastikan  BKD  akan  menggelar  rapat  membahas  aduan
tersebut  pada  Kamis  (24/11/2022).  Saat  ini,  BKD  belum
memberikan kesimpulan terkait kasus, sedangkan Azis memastikan
ada beberapa macam rekomendasi yang dikeluarkan jika benar
terbukti.

“Jelas ada aturannya, nanti kita akan menyelidiki, turun ke
bawah. Nanti akan diputuskan dari Badan Kehormatan, Kalau ini
terbukti  pencabulan  nanti  saya  selaku  ketua  akan  membuat
keputusan apakah itu di SP (surat peringatan) satu, atau dua
mungkin dilakukan PAW,”jelas Aziz.

“Kita  lihat  saja  nanti  karena  saya  gak  bisa  menduga-duga
soalnya karena ini ada sangkut pautnya dengan politik dan
hukum segala banyak hal yang harus kami gali. Jadi gak kami
simpulkan mentah-mentah. Kami juga gak mau terpancing atau
sembarangan,” tambahnya.

Saat  berita  ini  diturunkan,  kabar6.com  masih  berupaya
melakukan  konfirmasi  oknum  Anggota  DPRD  Pandeglang  Y  yang
diduga  melakukan  pencabulan  terhadap  seorang  perempuan
berinisial MI.



Diberitakan  sebelumnya,  Oknum  anggota  DPRD  Kabupaten
Pandeglang  diduga  melakukan  pencabulan  terhadap  seorang
perempuan  berinisial  MI  (18).  Berdasarkan  informasi  korban
sudah melaporkan kasus asusila ke Polres Pandeglang oleh wakil
rakyat tersebut pada 22 April 2022 kemarin.(aep)

 

Urban Festival Kota Tangerang
Ramaikan Porprov VI Banten
written by Redaksi | 22 November 2022

Kabar6-Pemerintah  Kota  Tangerang  melalui  Dinas  Budaya  dan
Pariwisata menggelar Urban Festival, bertempat di Alun-alun
Ahmad Yani, Kota Tangerang, yang digelar selama dua hari pada
21 dan 22 November 2022.
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Kepala  Bidang  Pariwisata  Kota  Tangerang,  Adrial  Karami
mengatakan kegiatan ini bertujuan untuk meramaikan perhelatan
Pekan  Olahraga  Provinsi  (Porprov)  VI  Banten  2022.  Juga
memajukan pariwisata di Kota Tangerang.

“Festival  ini  sebagai  salah  satu  cara  untuk  meningkatkan
jumlah  kunjungan  wisata,  terkait  dengan  atlet-atlet  yang
datang dari delapan Kota/Kabupaten se-Provinsi Banten, setelah
bertanding bisa menikmati kegiatan Urban Festival di Alun-alun
Ahmad Yani, Kota Tangerang,” ujar Adrial.

**Baca Juga: Panitia Porprov Ungkap 4 Cabor Telah Selesai
Dipertandingkan

“Selain itu, Urban Festival ini menampilkan anak-anak muda
usia  15  hingga  30  tahun  dari  seluruh  Kota/Kabupaten  di
Provinsi Banten,” sambungnya.

Lomba ini menampilkan 15 grup band dan 15 grup modern dance
dari delapan Kota/Kabupaten yang ada di Provinsi Banten. Namun
berbeda dengan Band Iniajaitu yang merupakan band asal dari
Jakarta  Timur  ini,  ikut  serta  dalam  lomba  band  di  Urban
Festival.

“Kami sangat senang bisa tampil di Urban Festival yang keren.
Ini  juga  pertama  kali  kami  tampil  di  Kota  Tangerang,”
ungkapnya.

Selain  itu,  band  Sanggar  Seni  Madendra  perwakilan  dari
Kabupaten Serang yang turut tampil menyampaikan bahwa kegiatan
ini bagus untuk anak muda agar dapat berkreasi dalam musik.

“Kegiatan ini bagus untuk anak-anak muda berkreasi di depan
umum, karena sekarang tidak banyak anak muda yang berkreasi
apalagi memadukan kearifan lokal,” tandasnya. (Adv)
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Bentuk Forum, PSKS se-Banten
Angkat  Mantan  Wagub  Andika
Hazrumy Sebagai Ketua
written by Redaksi | 22 November 2022

Kabar6-Komponen Potensi dan Sumber Kesejahteraan Sosial (PSKS)
se-Banten  membentuk  forum  wadah  komunikasi  dan  kordinasi
kerja-kerja sosial yang mereka lakukan.

Keputusan tersebut tercetus dalam acara Jambore PSKS Provinsi
Banten  yang  digelar  di  Hotel  Marbella,  Anyer,  Kabupaten
Serang, Banten, pada Senin, 21 November 2022 kemarin.

Komponen PSKS se-Banten yang terdiri dari Tenaga Kesejahteraan
Sosial  Kecamatan  (TKSK),  Pekerja  Sosial  Masyarakat  (PSM),
Program Keluarga Harapan (PKH), Satuan Bakti Pekerja Sosial
(Sakti  Peksos),  Karang  Taruna  dan  Taruna  Siaga  Bencana
(Tagana) sepakat mengangkat mantan Wakil Gubernur Banten yang
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juga Ketua Karang Taruna Banten, Andika Hazrumi, menjadi Ketua
Forum PSKS Banten.

“Saya  apresiasi  dengan  kesadaran  teman-teman  PSKS  untuk
memperkuat kordinasi dan komunikasi kerja-kerja sosial kita di
Banten,” kata Andika Hazrumi, Selasa (22/11/2022).

Andika yang dikukuhkan oleh staf ahli Gubernur, Agus Setiawan,
mewakili Pj Gubernur Banten, Al Muktabar, menerangkan kalau
kerja sosial di manapun berada, sangat membutuhkan kordinasi
dan komunikasi yang termanajemen dengan baik. Karena banyaknya
potensi dan permasalahan sosial yang menjadi wilayah kerja
para relawan sosial di Banten dalam membantu pemda mengatasi
persoalan kesejahteraan sosial masyarakat.

Andika menyebut kerja-kerja sosial semakin menemukan tempatnya
dengan era pandemi Covid-19 yang terjadi dalam beberapa tahun
terakhir  lalu.  Pasalnya,  pemerintah  pusat  maupun  daerah
membutuhkan  urun  rembuk  anggota  masyarakat  dalam  menangani
dampak sosial yang disebabkan oleh pandemi tersebut.

“Sekarang pandemic belum benar-benar berlalu. Uluran tangan
kita para relawan sosial masih terus dibutuhkan untuk membantu
saudara-saudara  kita  yang  membutuhkan  agar  tidak  semakin
terjerumus ke dalam persoalan kesejahteraan sosial,” paparnya.

Sementara  itu  Pj  Gubernur  Banten  dalam  sambutannya  yang
dibacakan  oleh  Agus  mengatakan,  permasalahan  kesejahteraan
sosial  saat  ini  semakin  berkembang,  baik  kualitas  maupun
kuantitasnya  dan  kemiskinan  sebagai  akar  masalah  dari
timbulnya  permasalahan  kesejahteraan  sosial  merupakan
permasalahan yang menjadi tantangan kita bersama untuk segera
ditanggulangi.

Untuk itu, kata dia, pembangunan kesejahteraan sosial wajib
menempatkan  masyarakat  bukan  hanya  sebagai  obyek,  namun
menjadi  pelaku  pembangunan.  masyarakat  diharapkan  semakin
mendapat  kepercayaan  dan  mampu  melaksanakan  penyelenggaraan
kesejahteraan sosial.



“Pada kesempatan yang baik ini saya selaku pribadi dan atas
nama  Pemerintah  Provinsi  Banten  menyampaikan  apresiasi  dan
penghargaan  yang  setinggi-tingginya  kepada  saudara-saudara
para relawan sosial yang telah tulus melaksanakan pengabdian
untuk kemanusiaan di Provinsi Banten,” kata dia.

Al  Muktabar  melanjutkan,  potensi  dan  sumber  kesejahteraan
sosial  merupakan  aset  bangsa  dan  negara  yang  merupakan
kekuatan besar dalam penanganan masalah kesejahteraan sosial.

**Baca  juga:  Pekerja  PT  Rexcon  Indonesia  Tewas  Tergiling
Mesin,  Komisioner  DJSN  :  Gubernur  Banten  Harus
Bertanggungjawab

Al Muktabar meminta para pekerja sosial yang tergabung dalam
Forum PSKS Provinsi Banten untuk tetap konsisten dan pro aktif
dalam penyelenggaraan kesejahteraan sosial.

“Saya  meminta  pekerja  sosial,  membina  dan  membangun
kesetiakawanan sosial dan gotong royong di lingkungan masing-
masing  hingga  pada  gilirannya,  sikap  mulia  tersebut  dapat
menjadi  ruh  pembangunan  kesejahteraan  sosial  di  Provinsi
Banten,” jelasnya.(Dhi)

Kasus  Polio  Tak  Ditemukan,
Dinkes  Lebak  Sebut  Cakupan
Imunisasi Tinggi
written by Redaksi | 22 November 2022
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Kabar6-Dinas  Kesehatan  (Dinkes)  Kabupaten  Lebak  menyebut,
tidak ditemukan kasus polio di 28 kecamatan. Penyakit ini
terakhir ditemukan pada tahun 2014 dan menyerang anak-anak di
Lebak.

“Pernah ada pada tahun 2014, tetapi itu berawal dari Sukabumi.
Karena satu aliran air sungai kemudian juga berdampak ke anak-
anak di Lebak,” kata Kasi Imunisasi, Surveilans dan Krisis
Dinkes  Lebak,  Tb  Mulyawan  kepada  Kabar6.com,  Selasa
(22/11/2022).

Menurut  Mulyawan,  tidak  ditemukannya  penyakit  polio
dikarenakan  tingginya  cakupan  imunisasi,  baik  yang  berupa
Inactivated  Poliovirus  Vaccine  (IPV)  yakni  vaksin  suntik
maupun Oral Poliovirus Vaccine (OPV) atau tetes.

“Walaupun Provinsi Banten tidak masuk dalam kategori berisiko
tinggi penyebaran Polio, tapi selama dan setelah pandemi kami
tetap waspada terhadap ini. Kami berharap jangan sampai ada
kasusnya,” tutur Mulyawan.

Mulyawan menjelaskan, penyakit polio disebabkan oleh infeksi
virus polio yang menular dengan menyerang sistem saraf dan
dapat menyebabkan kelumpuhan permanen bahkan hingga kematian.



“Dewasa pun bisa terkena, tetapi rentan menyerang anak-anak
usia  di  bawah  5  tahun.  Selain  karena  faktor  kebersihan
lingkungan,  faktor  lain  juga  bisa  jadi  penyebabnya  yakni
kondisi anak yang tidak dalam keadaan baik saat terinfeksi,”
jelas Mulyawan.

Selain menjaga daya tahan tubuh dan pola hidup bersih dan
sehat, terutama kebersihan makanan dan minuman, polio dapat
dicegah dengan vaksinasi.

“Ini menjadi bagian dari ikhtiar kita mencegah penyakit polio,
dan  vaksinasi  menjadi  pencegahan  yang  paling  efektif,”
katanya.

**Baca juga: Iti Jayabaya Siap Maju di Pilkada Banten 

Untuk diketahui, Kementerian Kesehatan (Kemenkes) menetapkan
status kejadian luar biasa (KLB) polio setelah menemukan kasus
polio di Aceh.

Analisis Organisasi Kesehatan Dunia atau WHO menyebutkan, 30
provinsi masuk dalam kategori high risk atau berisiko tinggi
penyebaran virus polio. Namun, 4 di antaranya salah satunya
Banten yang dikecualikan dari kategori tersebut.(Nda)

Kejagung:  Perkara  Pengadaan
Satelit  Komunikasi  Segera
Disidang
written by Redaksi | 22 November 2022
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Kabar6-Kejaksaan Agung RI mengebut penyelesaian berkas perkara
koneksitas  pidana  korupsi  tabungan  wajib  prajurit  dan
pengadaan dan pengadaan satelit komunikasi. Kerugian negara
dalam kasus itu mencapai Rp 800 miliar.

“Akan segera disidangkan di pengadilan militer dan sipil,”
ungkap Sekretaris Jaksa Agung Muda Pidana Militer Kejaksaan
Agung, Firdaus Dewilmar di Serpong, Kota Tangerang Selatan,
Selasa (22/11/2022).

Ia  menyebutkan  dalam  waktu  dekat  berkas  perkara  tersebut
segera  dilimpahkan  setelah  syarat  formil  dan  materil
terpenuhi.

Dewilmar bilang kedepan peran masyarakat, akademisi, praktisi,
bagaimana mencermati dan memahami tentang perkara koneksitas.
Perkara koneksitas adalah perkara pidana yang dilakukan oleh
TNI bersama-sama dengan masyarakat.



“Diadili  di  pengadilan  militer  maupun  pengadilan  sipil.
Tergantung titik kerugian dan jumlah kerugian,” jelasnya saat
acara Sosialisasi dan Forum Grup Diskusi Koneksitas.

Selain hal itu, perkara koneksitas juga diharapkan ditangani
dengan cepat agar segera bermuara ke pengadilan.

**Baca juga: Salurkan Bantuan, Jaksa Agung : Kami Berduka dan
Prihatin atas Musibah Gempa Bumi di Cianjur

Dia  mengharapkan  dengan  adanya  sosialisasi  dan  FGD  antara
Kejati dan TNI di tingkat Provinsi, dapat membangun sinergitas
antara TNI dengan kejaksaan.

“Kita  harapkan  dalam  penanganan  perkara  koneksitas  kedepan
para  Aspidmil  di  20  Kejati,  se-Indonesia,  dapat  menjadi
lokomotif penggerak dan koordinasi dalam penanganan perkara
konekstitas. Untuk perkara koneksitas di daerah, Jaksa Agung,
Panglima TNI dan Jampidmil mengharapkan koneksitas pidana umum
dapat segera diwujudkan,” tegasnya.(yud)
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